



El oro y la plata alcanzan nuevos valores récord en medio de tensiones geopolíticas

Description

En medio de las tensiones geopolíticas entre EEUU y la OTAN por Groenlandia, la sesión matinal de las bolsas asiáticas de este 19 de enero se convirtió en una carrera hacia los activos refugio, de modo que la onza de oro se colocó en 4.690,59 dólares, mientras que la plata alcanzó los 94,12 dólares la onza.

El presidente de EEUU, **Donald Trump**, volvió a insistir en que tomará el control de **Groenlandia**, un territorio autónomo bajo tutela de Dinamarca, alegando supuestos motivos de “seguridad nacional”.

Tras un intento fallido por alcanzar un acuerdo con las autoridades danesas, Trump anunció que, a partir del 1 de febrero, impondrá aranceles de 10% contra ocho países de la Unión Europea que se oponen a sus demandas. Los gravámenes subirán a 25% en junio si la oposición continúa.

En reacción, **el dólar se depreció**, mientras que los futuros europeos y estadounidenses se hundieron. Paralelamente, **la plata y el oro**, activos refugio, aumentaron su valor.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Enero 2026